

„Virtuelles Informationszentrum Elektromobilität“

In einer nicht alltäglichen Kooperation haben sich die Stadt Stuttgart und die KFZ-Innung Region Stuttgart zusammengefunden und im Projekt „**Virtuelles Informationszentrum Elektromobilität**“ den Aufbau einer Website mit Informationen und um das Thema Elektromobilität in der Region Stuttgart auf den Weg gebracht. Auf der Internetseite www.emobil-region-stuttgart.de sind neben den grundlegenden Informationen auch zertifizierte Werkstätten und Autohäuser, Lademöglichkeiten, detaillierten Fahrzeuginformationen, Fördermöglichkeiten etc. abrufbar.

